



Home > Region > Mosel, Wittlich & Hunsrück > Katze Jack aus dem Tierheim Altrich sucht neues Zuhause >

volksfreund+ Eifeltierheim

Jack, ein Schmusekater mit Aids - Wer gibt ihm ein neues Zuhause?

Altrich · Unvermittelbare Tierheimtiere: Sie sind alt, krank oder haben es besonders schwer ein neues Zuhause zu finden. Wir stellen einige Katzen des Tierheims Altrich vor, denen es besonders guttun würde, ein neues Frauchen oder Herrchen zu finden. Heute im Fokus: Jack.

01.05.2024 , 09:00 Uhr · 3 Minuten Lesezeit



Jack ist ein sehr hübscher Kater, der sehr verschmust ist, aber leider auch sehr krank.

Foto: Christina Bents

Von Christina Bents

Jack hat keine Verhaltensauffälligkeiten. Er ist einfach ein lieber Kerl. Gesundheitlich hat er verschiedene Baustellen, wegen Unsauberkeit ist er im Tierheim Altrich abgegeben worden. Ein Harnwegsinfekt wurde festgestellt. Gries hat er weiterhin im Urin. Leider hat man bei der Eingangsuntersuchung im Tierheim auch festgestellt, dass er FIV-positiv ist, also Katzenaids hat. Rainer Kordel, Leiter des Tierheims Altrich erklärt: „Katzenaids ist nicht auf den Menschen übertragbar. Zwischen Katzen wird es durch Blut auf Blut in offene Wunden übertragen. 90 Prozent der Infektionen finden aber bei der Paarung statt.“

Die Folge für Jack ist, dass er nun als Wohnungskatze gehalten werden soll, damit er als Freigänger keine anderen

Katzen ansteckt. Für ihn ist das nicht einfach, denn er hat auf einem Bauernhof in der Eifel gelebt, zusammen mit
https://www.volksfreund.de/region/mosel-wittlich-hunsrueck/katze-jack-aus-dem-tierheim-altrich-sucht-neues-zuhause_aid-1115...